

El acoso sexual es una realidad en la UACJ, asegura académica

diario.mx/juarez/el-acoso-sexual-es-una-realidad-en-la-uacj-asegura-academica-20190410-1500959

Juárez

Las y los asistentes a la conferencia expusieron casos de hostigamiento sexual, así como sexismo, que normalizaron por desconocimiento



Rey Jauregui/ El Diario de Juárez

Luz del Carmen Sosa
El Diario de Juárez

miércoles, 10 abril 2019 | 12:26

Ciudad Juárez.- El acoso y el hostigamiento sexual son una realidad en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ), por lo que prevenir, atender y sancionar estas prácticas son necesarias para avanzar hacia una universidad libre de violencia, dijo la académica universitaria Elsa Patricia Hernández Hernández.

Al término de la conferencia magistral sobre los avances en la construcción del protocolo de acoso sexual con perspectiva de género en la UACJ, impartida esta mañana en el aula R. Almada, las y los estudiantes expusieron el desconocimiento hacia este tipo de delitos sexuales.

Las y los asistentes expusieron casos de acoso y hostigamiento sexual, así como sexismo, que normalizaron por desconocimiento.

Esta es la primera conferencia que se imparte dentro del calendario de actividades a realizar en el paro universitario activo, surgido del movimiento estudiantil tras el feminicidio de Dana Lizeth Lozano Chávez, ocurrido el pasado viernes 5 de abril.

La comunidad universitaria, aún en duelo, mantiene una agenda de actividades como clases de defensa personal, lecturas, mesas de diálogo y otras, en cada uno de los institutos; esto a propuesta del propio estudiantado convocado por el colectivo UniUnida.

La responsable técnica del proyecto “Hostigamiento y acoso sexual en el espacio universitario; formas, abordajes y percepciones claves para su atención, sanción y prevención”, explicó que este protocolo se está contrayendo de una manera participativa en la UACJ.